



La rencontre des correspondants au Musée de la Bande dessinée

publié le 13/07/2023

Dans le cadre du projet des "Correspondants" qui court sur toute l'année scolaire, les élèves de 5A ont pu rencontrer leurs binômes du collège de Saint Genis de Saintonge. Cette sortie a été organisée en 2 temps : découverte des expositions (permanente et temporaire) avec une fiche de travail puis création d'une planche de BD en commun à partir de l'architecture du bâtiment et uniquement avec des onomatopées.

Après des moments d'hésitation lors de la rencontre des élèves des 2 collèges, le travail s'est mis en route et à la fin de la journée, certains d'entre eux ont échangé numéros de téléphone et mails afin de continuer à correspondre !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.